

An alle Erstsemester-Studierenden der
Technischen Universität München

München, September 2017

Einladung zur Immatrikulationsfeier 2017

Liebe Studierende,

für Sie beginnt nun ein neuer Lebensabschnitt. Sie haben die Zulassung zum Studium an der Technischen Universität München (TUM) erhalten, wozu ich Sie beglückwünsche. Ich heiße Sie als neues Mitglied in unserer TUM-Familie herzlich willkommen. Wir wollen Ihnen eine wissenschaftlich fundierte, berufliche Perspektive eröffnen und auf Ihren Talenten aufbauen. Ich wünsche Ihnen, dass Ihre Erwartungen an das Studienfach und an die Ausbildung erfüllt werden und Sie einen glücklichen und prägenden Abschnitt Ihres Lebens an unserer Alma Mater verbringen, freilich verbunden mit harter Arbeit.

Anlässlich Ihres Studienbeginns lade ich Sie herzlich ein zur traditionellen **Immatrikulationsfeier am Montag, 16. Oktober 2017 um 17.00 Uhr auf dem Freigelände südlich der Mensa, Arcisstr. 17**. Ob Sie in München, Garching oder Freising-Weihenstephan studieren – ich freue mich, Sie bei dieser zentralen Veranstaltung zu begrüßen. Die Feier wird musikalisch von Studierenden der TUM umrahmt. Zum Ausklang gibt es Bier aus unserer hauseigenen "Bayerischen Staatsbrauerei Weihenstephan". Sie ist die älteste Brauerei der Welt und die weltweit einzige Universitätsbrauerei.

Ich freue mich auf Ihr Kommen und verbleibe mit allen guten Wünschen bis zum Semesterbeginn



Wolfgang A. Herrmann
Präsident